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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "CHI SI OCCUPA DELLE ALBERATE LUNGO LE VIE 
TRAMVIARIE?" PRESENTATA IN DATA 24 GENNAIO 2020 - PRIMO FIRMATARIO 
PETRARULO.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- sono pervenute varie segnalazioni in merito alla situazione inerente al corso Toscana ed 

agli alberi presenti su tale tratto di strada; 
- nei mesi scorsi sono state abbattute molte piante probabilmente in quanto vecchie o 

malate che abbellivano il tratto di strada e lo rendevano gradevole mentre ora il corso 
Toscana appare alla vista come un orribile trincerone che divide in due il quartiere 
Lucento; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- pare che la competenza di quel viale alberato posto lungo l'asse tramviario non sia della 

Città ma della GTT; 
- la Giunta Appendino ha manifestato in campagna elettorale una grande attenzione verso 

le periferie, che pare però disattesa;    
 

INTERPELLA 
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) se effettivamente il Comune non abbia alcuna competenza a riguardo; 
2) se la situazione sia stata segnalata a GTT; 
3) cosa intenda fare GTT a riguardo e quali tempistiche ci siano per il ripristino delle 

alberate.      
 

F.to  Raffaele Petrarulo    


